

Le Comité International pour la Libération des 5 condamne l'agression israélienne contre la Palestine



La Havane, 11 août (RHC).- Graciela Ramírez, membre du Comité International pour la Libération des 5 a condamné l'agression israélienne contre la Bande de Gaza.

Dans des déclarations qu'elle a faites à Radio Havane Cuba elle a signalé:

«Nous avons une relation historique avec la défense des causes les plus nobles du monde, justement avec la cause du peuple palestinien depuis qu'Antonio Guerrero a fait en 2004, dans sa cellule de la prison où il se trouvait au Colorado, un dessin. Un autre prisonnier lui avait donné une note parue dans un journal étasunien sur le mur honteux qu'Israël venait de dresser contre le peuple palestinien. Le dessin fait par Tony s'intitulait « Puertas contra el muro » (Des portes contre le mur).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30678-le-comite-international-pour-la-liberation-des-5-condamne-lagression-israelienne-contre-la-palestine>



Radio Habana Cuba